
4 町合併と北秋田市立ち上げのためご理解とご協力を賜り深く感謝を申し上げます。 
4 年前北秋田市初代市長として重責を感じながら微力ではありますが市政運営に努めて

まいりました。 
公約としてきた施策は、見通しの立ったものを含めほぼ達成できたとの思いもあり今期

を持って退任することを決意しました。 
 市民、市議会議員、県議会議員、国の各機関、県知事、県職員の皆様、北秋田市発展の

ために尽くしていただいたすべての皆様にこころから感謝を申し上げます。 
 現下の日本社会は不安定な雇用実態や低所得者層の増大、社会保障制度への不安もあっ

て人々の暮らしは大変厳しい局面を迎えています。 
 日本の国自体人口減少社会の到来を迎える中依然として大都市への一極集中に歯止めが

かからないまま地方の過疎化もいまや限界自治体、限界集落がでてくるなどまさに生き残

りをかけた対応が求められています。 
 地方の再生なくして日本の再生なしといわれるように地方の再生こそわが国の安定と繁

栄にとり重要な課題であることに間違いはありません。 
 北秋田市に重ね合わせたときこの難局を乗り越え好機に変えられるよう市民の英知と力

を結集し、新たなリーダーのもと多くの可能性を求めて突き進んでほしいと願って止みま

せん。 
 4 年間極めて密度の濃い充実した時間の中、市長として精一杯取り組んできたつもりであ

りますが、永年当地域の地域医療に携わってきた経験から、市政においても市民の健康が

守られることこそあらゆる人間活動の原点であると地域医療の再編を取り組ませていただ

きました。 
本年 10月の市民病院の開院と地域医療の充実にむけ今後は一市民として医師の確保をは

じめ私なりにお手伝いしてまいりたいと思っております。 
議員各位には 4 年間お力添えとご厚情を賜り重ねて感謝を申し上げますとともに北秋田

市の発展のために邁進していただきますようお願いいたします。 
北秋田市の発展を願いお礼のことばといたします。 
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